
 

 

 

 

パークヒルズコミュニティサイトに掲載しているこれまでの“緑の会の活動”をまとめたものです。 

パークの美しい植栽や、子供たちのなつかしい植栽活動の写真がありますので、是非ご覧ください。  
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２００５年６月４日 

Ｈ棟横のレンガの花壇にコウリス・インパチェンスを植えました。 
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２００５年７月２日 

パークヒルズ敷地内において、草引き・ごみ拾いを行いました。 
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２００５年７月９日 

高層棟間の花壇に植え付けを行いました。 
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２００５年１１月２３日 

子ども会と一緒にチューリップの球根の植え付けを行いました。 
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２００６年４月２９日 

第２回 徳原さんによる春の花・花壇手入れ説明会 
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２００６年７月２２日 

理事会と協賛で草引きをしました。 
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２００６年１１月２３日 

子ども会と共同でチューリップの球根植えをしました。 
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２００７年７月２１日 

理事会と協賛で敷地内の草取りをしました。 
終了後、パークの敷地内で収穫し、会員手作りの梅ジュースをいただきました。 
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２００７年１１月２４日 

子供会協賛で恒例のチューリップの球根植えを行いました。 
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２００８年４月１２日 

花壇レンガの手入れを行いました。今後、残り１０以上の箇所を直します。 
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２００９年８月２９日 

【パーク草引会】 
8/29(日)､理事会･緑の会協賛の草引会写真です。  
最後の写真はパーク内で取れた梅を使った手製ジュースです。 
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２０１１年７月１４日 

 
管理センター前のヤマモモが横浜市の名木・古木に指定されました。 
これを記念して 2011 年 5 月 29 日（日）講演会などが行われました。また、第 2 部では特

別ゲストとして、国民栄誉賞を受賞された野球解説者の衣笠祥雄氏を迎え講演していただ

きました。 
 
 
Ⅰ．記念講演会 
日時：５月２９日（日）  午後３時～５時３０分 （開場 ２時３０分） 
場所：管理センター集会室 
 
Ⅱ．講演内容 
講演第１部 １５：００～１５：５０ 
１、（株）アスコット若林社長「パークヒルズ緑化のコンセプト」 
「季節・樹木の高さによる全体のレイアウト構想を紹介」 
２、（有）木下庭園管理木下社長「パークヒルズ庭園の変遷」 
「スライドでここ数年の変化を紹介」 
３、（有）ひかるガーデン徳原社長「目指すべきパークヒルズの花景観」 
「スライドによるプレゼンテーション」 
 
講演第２部 １６：００～１７：３０ 
特別ゲスト 衣笠祥雄氏 
「夢を追いかけて」 

 
 
Ⅲ．東日本大震災「義援金」 
当日会場にて災害義援金を集めました。  
義援金は全額日本赤十字社を通じて現地にお届けいたします。 
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早崎理事長の開会挨拶 

パーク緑の会・植栽理事と本日の講師陣３社の尽力で「建

物緑化保全契約」と「名木・古木指定」を受けるに至った。 

これからは居住者全員がより一層パークの緑を愛し、育て

ていき親子３代が心豊かに住める環境を造ろう。と力強い

挨拶があった 

（株）アスコット若林社長 

関東地方には珍しい「ヤマモモ」しかも樹齢２２０年の 

名木は東戸塚のシンボルになるだろう 

パークは広い敷地なので高木・中木低木更に四季折々 

の特徴を出せるレイアウト設計はやり甲斐がある。 

と企画設計のコンセプトについて力説 

 
 

（有）木下庭園管理 木下社長 

パークヒルズ庭園の保守・維持管理を５年前から一手に担

う。ここ５年間の工事。特に築山や梅園の改修は大工事。 

スライドによって変遷を分かり易く説明。 

みんな大きく頷いていた 

『ホームページ』に木下庭園のコーナー有り 

ひかるガーデンズ（有） 徳原社長 

庭園に彩りを添えてくれる「草花」の管理を担当 

季節を若干先取りしながら全体樹木とのバランスを 

考慮し新鮮な『花』を楽しむ事が出来ます 

パークは花の種類も多く珍しい蝶も遊びに来るそうです 
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『鉄人』衣笠祥雄氏 

タイトルは“夢を追いかけて” 

いきなり冗談で始まり会場は大盛り上がり！ 

手作りで俄か仕立ての会場に国民栄誉賞のこの人がよく

ぞ来てくれました。感謝有るのみ！！ 

実は『野球青年』早くから来場 

特等席で一言も聞き漏らすまいと熱心に聞き入ってました 

サインも貰いツーショットのスナップもありでご機嫌でした。 

皆さんも満足頂けたでしょうか 

 

 

 

 

本日の講師陣と理事会メンバーの記念写真 

成功裡に終了し心からの“えがお”です  
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２０１１年９月１０日 

９月１０日緑の会と共同して作業花壇整備と雑草除去を行いました。 
1．H 棟東側の花壇の除草及び整備を行いました。  

6 月 25 日（土）に裁植したサンバチェンス、コリウス、インバチェンスが花も、葉も大

きくなりました。 
 
写真は、整備した後の様子です。  

 
（裁植するコリウス） 

 
（裁植するインパチェンス） 

 
（裁植するサンパチェンス） 

 
（裁植するサンパチェンス） 

17



 
（9 月 H 棟東側花壇） 

 
（9 月サルスベリ） 

 

（9 月インパチェンス） 

 

（9 月コリウス） 
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（9 月サンパチェンス） 

 

2.築山のクローバーの除草  
築山は先日木下庭園管理により刈り取れて外観はきれいになりましたが、芝の間に

生育しているクローバーは芝生保護のために根から抜き取る必要があります。 
このため一部除去しましたが、まだ広い面積で残っています。これからも根気よく続

けていく作業になります。みなさまのご協力をお願いします。 

３．花と蝶の写真  
緑の会小椎葉さんから花によってくる蝶々の写真の提供がありました。 
パークヒルズに花が多くなりきれいな蝶々がとびかうようになったと思われます。 
 

  
小椎葉さん、写真のご提供有り難うございました。 
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昨年、緑の会で植えた花壇の最近の写真を紹介します。 
 

 
 

Ｂ棟の階段を上ったところにある花壇です。会

のメンバーで頑張って植えました。いかがでし

ょうか？今年はハーブも植えたいです。 

昨年年子供会と一緒にチューリップ植えたＨ棟横の花

壇です。偶然住民の方がお子さんと写真をとっていま

したので、撮らせていただきました。こうして記念写

真をとってくださると、花を植えたかいがあります。 

 

 

昨年植えかえられたＡ棟の上の花壇横にある花

ミズキ が、見事に咲きました。緑の会が発足

した 20年前、まず取りかかったのが花ミズキ

の土壌の入れ替えでした。土壌が悪く枯れかか

っていたのです。 

昨年植えられた芝さくらです。以前は芝全面に植えて

いて、とても見事でした。 
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管理センターの裏庭にめずらしい卯の花（八

重）がさいています。 

緑の会でＢ棟上の花壇を整地しているところです。6

月 8日 9時より花を植えます。興味のある方は是非

参加してください。 

  

Ｈ棟横の花壇を整地しているところです。 Ｈ棟側からとった築山です。 

  

ダイエー側から入った築山を中心とする風景です。

花壇、築山の芝生、しだれ桜、仙台桜の移植等は、

専門家のデザイン設計で、何年もかけて改修されま

した。皆さんが、花壇や緑の豊かさをみてほっとす

るそんな空間を見事に表現されていると思います。 

Ｉ棟前のアヤメがみごとにさきました。川原さんが撮

ってくれました。 
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２０１４年８月 

8月 3日花壇に水を撒き雑草を抜きました。 

  

Ｈ棟横の花壇に水やりをしているところです。  Ｃ棟上にある芝桜が雑草がひどく雑草を抜いた後

水まきをしました。  

  

ひかるガーデンの徳原さんに剪定と水やりのやり

方をおしえてもらっているところです。  

築山の下に設置された時計  

 

  

円形広場に設置された時計   

今回はパークを代表する木のひとつである欅の写真を紹介します。 
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パークの欅の剪定が悪いため前の造園会社との契約を解除し現在の木下造園管理に切り替えた経緯があ

ります。アスコットの指導の下、木下造園管理が何年もかけ盆栽仕立ての剪定をし今のうつくしい姿に

なったのです。それまでは日立の横にある欅と同様まる坊主の剪定をしていたのですからお話になりま

せん。 

是非とも今の景観をまもっていきたいものです。 

 

 

C棟上にある欅、A棟上にある欅と同時に坊主にさ

れた木です。  

円形広場の欅  

 
 

  

I棟と築山の間にある欅  K棟前の欅 
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8 月 30 日 
パークヒルズの一斉除草並びに石拾いが管理組合と緑の会の共催で行われました。 

  

築山の芝生の雑草抜き 
築山は”セントオーガスチン”という芝生を 4 年をかけ総

額約 900 万円で、約 10 年前にはりなおしました。１年目

は、10 センチか 30 センチか（30 センチなら倍の費用にな

ります）の議論の中、まず 10 センチで根がはるかテスト

をしました。結果、無事根が張ることを確かめ、その後３

年３回に分け芝をはらせました。そんな芝ですので今後も

是非皆で大切にまもっていきたいですね。  

管理センター前の除草 

  

子供と家族で雑草抜きに参加してくれました。  除草と石拾いを終えビール又はジュースを飲みつつ歓談

の様子。 

  

パークヒルズの梅で緑の会の池田さんが作った梅ジュー

スを皆さんに飲んでいただきました。今年の梅は大きくお

いしかったと評判でした。  

一斉除草後Ａ棟側からとった写真です。芝生と花壇そして

桜並木が見事に調和した美しい風景がとれました。 
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◆ ２０１５年４月 

パークの桜が今年も見事に咲きました。緑の会の活動がこうした環境に貢献していた

ことがうれしくなり、写真に収めました。 

  

管理センター裏手にあるソメイヨシノは入居当時

は白樺の林でした。５年目ぐらいに白樺が全て枯

れてしまい 発足したばかりの緑の会が提案しソメ

イヨシノを植えたのです。  

管理センター裏手にあるソメイヨシノ２  

 

 

管理センターとＨ棟の間の桜  Ｋ棟とＬ棟の間のソメイヨシノ  

  

築山下にあるしだれ桜と仙台桜です。入居後１０

年ぐらいして築山のまわりが木がなくさびしいと

の声から、緑の会が立案して実現した桜並木で

す。 

築山下にあるしだれ桜と仙台桜２  
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築山下にあるしだれ桜と仙台桜３  築山下にあるしだれ桜と仙台桜４  

 

 

築山下にあるしだれ桜と仙台桜５  築山下にあるしだれ桜と仙台桜６  

  

◆ ２０１５年４月１１日パークヒルズ緑を楽しむ会 

４月１１日雨にもかかわらず管理組合主催（緑の会協賛）のパークヒルズ緑を楽しむ

会が催されました。 

尚、この催しの資料はこちらにあります。       

    

アスコットの若林さんが管理センター前の里桜を説

明しているところ、 パークの里桜は関山という種

類で今後は他の里桜も植えていくとのことです。  

ヒカルガーデンの徳原さんが築山前の花壇を説明

しているところ、パークは 花壇まわりの植栽が

しっかり管理されそのおかげで花壇が映えるとい

う話が印象的でした。  
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木下造園の木下さんがこの春実施した芝生の手入れ

について説明してくれました。  

D 棟玄関前に枯れたニシキギの代わりに植えられ

た利休梅という白い花を咲かせる低木とのことで

す。  

    

Ａ棟とＢ棟の間に咲いているカイドウとシモクレン

です。  

Ｂ棟玄関前のシャクヤクです。  

  

◆ ２０１５年４月１９日 

年の緑の会の活動を決める会議を開きました。 

植栽理事含め 12名が出席しました。昨年子供会と植えたチュウリップの出来栄えと徳

原さんから色の配色が良いと誉められた緑の会が管理している花壇の写真です。       

    

昨年子供会と植えたチュウリップ 1  昨年子供会と植えたチュウリップ 2  
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今年はハナミズキが大変きれいです。永年手入れを

してきた成果ですね。 築山側から撮った写真で

す。  

管理センターとＡ棟の間のハナミズキです。  

    

今年も八重桜が見事に咲きました。  今年の八重桜２。  

  

◆ ２０１５年５月１７日 

花壇の花を植えかえるための準備活動（咲き終えた花を抜く作業、土の掘り返しと肥

料やり等）を行いました。       

    

Ｈ棟横の大きな花壇、管理センター上とＨ棟の間に

ある花壇 2 か所、Ｂ棟上にある花壇、Ｉ棟の入り口

前の花壇等です。  

緑の会のメンバーと池田会長。若い人がいないた

め 力仕事が難しくなっています。入会希望の方

は管理センターまでお問合せください。  
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Ｌ棟とＭ棟の間にあるアーチに初めてきれいなつる

バラが咲きました。  

Ｇ棟上に咲いたシランです。  

   
 

Ａ棟とＢ棟の間に咲いたボケです。  Ｅ棟とＦ棟の間咲いたヤマブキです。  

  

◆ ２０１５年６月１４日 

緑の会が管理している花壇（Ｈ棟とＫ棟の間にある花壇、管理センター裏庭の上にあ

る花壇 2か所、Ｂ棟とＩ棟の間にある花壇、 Ｉ棟とＣ棟の間にある花壇 2か所）にイ

ンパチェイス、日々草、コリウスを植えました。又夏の草取りに提供する梅ジュース

をつくるため梅を採取 しました。         
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H棟と K 棟の間にある花壇で緑の会のメンバー。  珍しく双子の梅が採れました。  

    

K 棟玄関前のアジサイ みごとに咲きました。  N 棟玄関前のアジサイ 因みに花壇は N 棟に 

お住まいの方が管理しています。  

   

 

M 棟と N 棟の間の M 棟側の咲いている山アジサ

イ。最初は白いがだんだん色づいてきます。  

G 棟上に咲いたアジサイ。  
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パークにシャラの木は多数植えられていますが C

棟玄関前のシャラの木は最大でしかも見事に花が咲

きました。  

A 棟上にあるヒカルガーデンが管理している花

壇。。  

  

◆ ２０１５年８月９日 

M 棟と N 棟の間にある花壇に緑の会のメンバーが水やりをしました。各花壇のまわり

に必ずホースを格納しているステンレス製 の格納庫があり誰でも水やりができるよう

になっています。水やりをしていただける方は緑の会までご連絡ください。やりかた

等説明いたします。     

    

昨年新たに植えられた L 棟前庭に咲いたヒトツバダ

ゴという木です。白い花が大変きれいでした。  

M 棟と N 棟の間にある花壇に緑の会のメンバー

が水やりをしている様子です。  
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管理組合が子供会に依頼し今年新たに設置した木の

名札です。35 枚あるそうです。是非パークの子供

たちが描いた絵と説明文をみてください。  

I棟前にある楠木です。  

  

◆ ２０１５年８月３０日 

管理組合と緑の会の共催による一斉除草を９時から約１時間半行いました。       

    

理事長と緑の会の会長の挨拶  管理センター前で除草を行っている様子です。  
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緑の会の池田さんが丹精込めてつくってくださった

梅ジュースをおいしくいただいています。毎年ご苦

労さまです。  

同じくパークヒルズで採った梅でつくったジュー

スをいただいている理事の方々です。  

 

今年はサルスベリがあまりよく咲いていなかったのですが、パークヒルの代表的なサルスベリを紹介し

ます。  

   

 

N 棟の前 2 号線側に 2 本のサルスベリ、これは J

棟の玄関前にあったサルスベリがあまり 元気に育

たず全てカエデに切り替えたのですがその際元気な

サルスベリ 2 本のみをここに移植しました。大き

な木に育ちましたね。  

G 棟前にあるピンクと白のサルスベリでず。例年

はもっときれいなのですが。  

  

◆ ２０１５年１０月３1 日 

花壇の枯れた草花を抜き取り肥料を撒きました。     

    

管理センター裏庭の上にある花壇にシクラメンを植

えました。  

管理センター裏庭にツワブキが見事に咲きまし

た。  
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N 棟前にあるモミジの紅葉です。緑と紅葉のミック

スが大変きれいでした。  

円形広場のポプラの木です。この木は緑の会設立

の記念樹として植えられました。因みに子供会の

記念樹はもみの木ですが残念ながら地下水が溜ま

ったところに植えられたため枯れてしまいまし

た。今あるもみの木は木下から贈呈されたもので

す。  

 

◆ ２０１５年１１月２２日 

子供会とチューリップを植えました。     

    

チューリップの球根を植える準備をしているとこ

ろ。  

チューリップの球根を植えているところ。  
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参加者全員で写した記念写真。  B棟上にある花壇にパンジーを植えました。  
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２０１６年の活動 

◆ ２０１６年１２月２３日（土）ウォークスルー 

木下庭園管理の木下さん､アスコットの若林さん､理事会の高橋理事長､緑の会の池田会長他､会員

を交え､4 月に続くウォークスルーを開催し､特に樹木の生育状況､健全度チェックを行いました。 

樹木診断報告書は、会員ページにログインして、お知らせの植栽診断結果をご覧ください。  

 ◆ ２０１６年４月１６日（土） 

4 月 16 日、管理組合の活動のウォークスルー（植栽に関し翌年何をすべきか提言するためアス

コットさん、木下とパークヒルズの植栽を見て回る月一回行われている活動）に参加しました。 

その後今年の活動を１１月まで（８月を除く）月２回、第１週の土曜日と第３週の日曜日行うこ

とを決めました。  

  

アスコットさん木下さんと H 棟のダイエー側を見

て回っているところです。  

M 棟と N 棟の間の駐車場側に咲いているソメイヨ

シノ 

この木は残念ながら倒木の危険があるとのことで

す。見た目は全然わかりません。このような木が

10 本ほど見つかっています。  
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今年もきれいな桜が咲きました。でも築山の芝生

はクローバーが繁植し、みにくかったですね。管

理組合で対策を練っています。  

管理センター裏庭に新しく植栽されたオカメ桜と

いう桜です。ソメイヨシノより若干早く咲くそう

です。来年是非みてください。  

  

A 棟と管理センターの間にあるソメイヨシノで

す。  

H 棟花壇前に 4 月初め咲いたトサミズキ  

  

◆ ２０１６年４月２３日（土） 

H 棟地下室に保管している腐葉土、散水用ホース、剪定ばさみ等、緑の会が使用している肥料並

びに道具類の整理を行いました。  
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H 棟横の花壇のチューリップを抜き花壇の整地を

行いました。  

円形広場にある藤棚に今年も藤の花が見事に咲き

ました。  

  

8 年前に新たに植えた藤が今年初めて花が咲きよ

り見事になりました。藤棚を新設し木下さんがそ

の上にのぼれるようになり藤の手入れをしてきた

成果です。それまでは藤棚の木が腐りのぼるのが

危険な状態でした。  

円形広場の藤棚と同じく手入れによって、築山下

にある藤棚に藤の花が少しですが咲きました。こ

こはパーヒルズ入居以来初めて藤が咲きました。

快挙といって良いでしょう。  

  

◆ ２０１６年６月４日（土） 

花壇に花を植え、梅ジュースをつくるため梅をとりました。今年は緑の会の会員のお子さんも参

加してくれました。  
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H 棟と K 棟の間にある花壇  管理センター裏庭の上にある花壇  

  

N 棟にある梅をとっているところ。お子さんが楽

しそうに木のぼりしていました。  

木のぼりのお手伝いをしている写真  

 

 

緑の会の会員が見つけたアミガサタケというめず

らしいキノコです。パークヒルズのある場所でみ

アミガサタケの写真 2  
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つけました。（場所は秘密です）何しろフランス

料理の高級食材としてつかわれるキノコです。 

 ◆ ２０１６年６月１１日（土） 

花と緑の勉強会が管理組合主催で開かれました。 

花壇はヒカルガーデンズの徳原さんが又アジサイはアスコットの 若林さんと木下庭園管理の菅野

さんが説明してくれました。 

参加者は 36 名で皆さん楽しかったと大変好評でした。  

  

アスコットの若林さんがアジサイを手に説明して

いる写真。  

ヒカルガーデンズの徳原さんが花壇の花を説明し

ている写真。  
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J 棟前庭に咲いていたアジサイ色がきれいですね  L 棟前庭に咲いていたこのアジサイも色がきれい

で思わずシャッターをきりました。パークには 21

種類ものアジサイがあるとのことです。  

  

G 棟上にさいていたカシワバアジサイ。  J 棟の低層棟側の玄関先に咲いていた新種のアジサ

イ。名前は？  

  

◆ ２０１６年７月３１日（土） 

夏の一斉除草の様子です。 

今年は参加者は 40 名ほどで、管理センター前を中心に除草を行いました。  
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除草後、緑の会の会員がパークの梅でつくった梅

ジュースを参加者が飲みました。（その１）  

除草後、緑の会の会員がパークの梅でつくった梅

ジュースを参加者が飲みました。（その２）  

  

K 棟横にあるサルスベリです。10 年ぐらい前に築

山下のしだれ桜の並木をつくる際、移植した木で

す。今年初めてきれいな花が咲きました。  

L 棟横の花壇。色の組み合わせが見事ですね。  

  

タカサゴユリです。I 棟前の花壇に咲きました。種

が飛んで咲くユリで毎年どこに咲くかわかりませ

ん。  

D 棟上に咲いたフヨウです。花壇の花と一緒に撮

りました。  

  

◆ ２０１６年１１月２０日（日） 

11 月 20 日、久し振りに花壇の整備を行いました。  
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H 棟前の花壇を整備シクラメンを植えました。

（その１）  

H 棟前の花壇を整備シクラメンを植えました。

（その２）  

  

L 棟前のモミジ見事な紅葉です。  K 棟前の紅葉です。  

 

 

G 棟上に咲いたサルスベリです。  B 棟横のハナミズキ紅葉がきれいですね。  
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◆ ２０１６年１１月２３日（水） 

11 月 23 日（水）、子供会と一緒にチューリップの球根を植えました。  

  

参加者全員の写真です。  池田会長が子供たちに球根の植え方を教えている

写真です。  

  

子供たちが並んで球根植えを待っている写真で

す。  

球根を植えている写真です。  
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N 棟前の紅葉です。きれいですね。  N 棟横のイチョウの木です。  

  

23 日に子供会と球根を植え周りにビオラをうえま

した。春には色とりどりのチューリップが咲きま

すので、楽しみにしてください。  

今年は評判が良かったシクラメンのみにしまし

た。  
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管理センター上の花壇椅子があるところです。今

年はシクラメンとビオラを植えました。  

I 棟西側角にある花壇。ここもシクラメンを 植え

ましたが、偶然パークの住民？も撮れてしまいま

した。  

 

  

Ｈ棟前のイチョウが見事に色づきました。  
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◆ ２０１７年４月２日（日）パークの木々や草花に親しむ集い 

パークの木々や草花に親しむ集いを 4月 2 日管理センター主催、緑の会共催で行いま

した。皆さんのご協力のおかげで緑の会の新人一人を加えて 52 名もの参加者がありま

した。 

ソメイヨシノ等は未だ３分咲きでしたがアスコットの若林さん、桜のマップに従った

説明また木下さんの腐朽菌におかされ台切りした桜並びに腐朽菌（キノコ）をみて皆

さん驚いたようすでした。大変な成果があったと皆さんに感謝するしだいです。  

  

センダイサクラ等を説明している若林さん。  シダレザクラを説明している若林さん。  

  

台切りしたサクラを説明している木下さん。  D 棟角のユキヤナギ 今年はユキヤナギがきれい

ですね。これは木下さんの剪定の成果です。  

  

築山に咲いたボケです。  管理センター裏庭に咲いたオカメザクラ。  
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 ◆ ２０１７年４月２２日  緑の会総会 

今回は７人の新人が入会し、総勢１４名が出席し、盛況でした。 

総会では以下のように進行し、終了後、有志で昼食会となりました。 

（１） 昨年の理事会で承認された緑の会の運営規定の説明 

（２） 今年の活動計画 

（３） 会長、副会長、会計、広報、監査をそれぞれ選任 

  

池田会長と宮本副会長。  緑の会総会の写真 2。  

 

  

緑の会総会の写真 3。  

 

◆ ２０１７年４月２２日 

 

 

Ｌ棟の駐車場側に咲いたシモクレンです。  Ａ棟角のサトザクラとハナミズキがとてもきれい

でした。  
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Ｊ棟角のハナミズキとツツジです。  Ｂ棟に咲いたカイドウです。  

  

Ｅ棟横に咲いたヤマブキです。今年はヤマブキが

サトザクラと一緒に咲き大変きれいでした。  

Ｈ棟横にすみれがたくさん咲いていました。 

 ◆ ２０１７年５月 13 日（土） 

あいにくの雨降りでしたが、新規会員の方々に池田会長が緑の会の倉庫を案内、会員

用の帽子を 手渡し、現在活動中の花壇を案内説明しました。  
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池田会長が活動中の花壇を案内説明しました  Ｊ棟にお住いの緑の会の会員の方が毎年育ててい

る胡蝶蘭です。家には 50 鉢もあり、Ｊ棟 2，3 系

統の玄関に飾られています。  

 

 

都市緑化フェア 2017 に木下庭園管理さんが出展

し、銀賞を取った作品の一部です。  

今年も藤の花が見事にさきました 1。  

  

今年も藤の花が見事にさきました 2。  Ｍ棟前にある緑の会の休眠中の花壇に咲いたシラ

ンです。 

  

◆ ２０１７年５月 21 日（日） 

5 月 21 日（日）緑の会の新メンバーと花壇の整地を行いました。  
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緑の会のメンバーで花壇の整地 1  緑の会のメンバーで花壇の整地 2  

 

 

Ｉ棟前のアヤメを緑の会のメンバーが撮った写真

です 1  

Ｉ棟前のアヤメを緑の会のメンバーが撮った写真

です 2  

 ◆ ２０１７年６月４日（土） 

チューリップを抜き、花壇の土を掘り返し施肥を行いました。  

  

チューリップを抜き、花壇の土を掘り返し施肥を

行いました。  

花壇（ロ）にフレンチマリーゴールドを植えまし

た。  
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J 棟と円形広場にある小さな梅林で梅を採りまし

た。  

7 月 30 日の一斉除草に参加者に飲んでもらう梅ジ

ュースをつくるため梅を採取しました。  

  

L 棟と M 棟のアーケードに咲いたつるバラです。

今年もきれいに咲きました。  

M 棟と N 棟のアーケードの緑の会で植えたつるバ

ラです。今年は花の咲く具合が不満ちょっと肥料

不足かもしれません。  

  

◆ ２０１７年６月１８日（土） 

H 棟と K 棟の間の花壇に皆で花を植えました。  

  

H 棟と K 棟の間の花壇に皆で花を植えました。花

を植え出来上がりに満足しています。  

今年は例年よりきれいにできました。  
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H 棟の前庭に見つけた薄紫色のギボウシです。  これはガクアジサイです。  

  

アジサイ  今年はアジサイがきれいですね。木下さんの剪定

の成果だと思います。  

  

◆ ２０１７年７月１日（土） 

  

7 月 1 日（土）今日はポツリポツリと雨でしたが

花壇の草むしりをしました。  

N 棟前 2 号線側にあるめずらしいジャカランタの

木です。今年久し振りに紫の花が咲きました。写

真の真ん中辺です。よく見てください。  
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アジサイ  きれいな青ですね。  J 棟中庭に咲いた白いアジサイです。  

  

L 棟前庭に咲いたアジサイ。  I 棟と築山の間に咲いているアジサイ。  

  

N 棟前庭にさいたアジサイです。  G 棟上に咲いたカシワバアジサイです。  

  

◆ ２０１７年７月１６日（日） 

花壇への水やりと花の捕植をしました。  
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B 棟上にある花壇です。  円形の花壇（ロ）に補植をしました。  

  

駐車場側 L 棟と M 棟の間にあるリョウブという樹

木に白い花が咲きました。  

2 号線側に咲いたアガパンサスです。後ろにジャ

カランタの木が見えます。  

  

◆ ２０１７年７月３０日（日） 

ほんの少し小雨が時々降る天気でしたが、一斉除草とガラ集めを決行しました。 

参加者は約 30名ぐらいで天気を考えればまずまずでした。  
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７月 30 日（日）一斉除草とガラ集めの参加者で

す。  

ガラ集めの成果の写真です。  

  

草むしりをしている写真  草むしりをしている写真 2  

 

 

緑の会の池田さんがつくった梅ジュースを参加者

全員で飲みほしました。今年もおいしかったと大

好評でした。  

池田会長が撮ったセミの脱皮の写真です  

 

  

竹下さんが撮ったセミの脱皮の写真です。よく撮

られたましたね。池田会長によればみんみんゼミ

かひぐらしとのことです。  
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◆ ２０１７年９月２４日（日） 

久し振りに 9月 24日（日）に花壇の雑草抜き等を、緑の会のメンバー6名で行いまし

た。かなりきれいになりました。  

 

 

花壇の雑草抜き等 1  花壇の雑草抜き等 2  

 

  

円形広場にそびえたつポプラです。このポプラは 

28 年ぐらい前、緑の会設立を記念し植えられまし

た。今年 8 月に残念ですが、高くなりすぎ倒木の

恐れがあるため、高さの調整を行いました。この

写真は最後の雄姿です。（おおげさかな）  

   

  

◆ ２０１７年１１月４日（土）、１９日（日） 
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円形花壇の新しい花を植えるため準備作業を行っ

ている写真です。  

Ｈ棟横の花壇で子供会とのチューリップの球根植

えのため準備作業を行っている写真です。  

 

 

11 月 19 日（日）Ｂ棟上の花壇に花を植えまし

た。  

円形広場にシクラメン等の花を植えました。皆さ

んみてください。  

  

◆ ２０１７年１１月２５日（土） 

子供会と一緒にチューリップの球根をＨ棟とＫ棟の間の花壇に植えました。 

チューリップ球根植えを終えた後、緑の会メンバーと管理センター上にある花壇

（４）と 新たにＪ棟と立体駐車場（低層棟側）の間にある花壇 2 か所（５）（６）に

10 年ぶり？花を植えました。  

  

子供会と一緒にＨ棟とＫ棟の間の花壇に、チュー

リップの球根を植えました-その 1  

子供会と一緒にＨ棟とＫ棟の間の花壇に、チュー

リップの球根を植えました-その 2  
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子供会と一緒にＨ棟とＫ棟の間の花壇に、チュー

リップの球根を植えました-その 3  

管理センター上にある花壇に花を植えました-その

1  

  

管理センター上にある花壇に花を植えました-その

2  

管理センター上にある花壇に花を植えました-その

3  
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◆ ２０１８年３月２５日（日） 

木下さんが何年か前に木材腐朽菌が枝に発生し台切りとよばれる手法で、幹の途中か

ら輪切り状態にしたソメイヨシノに新しい枝がでてきました。それが今年見事に咲き

ました。  

 

3月 25日には、緑の会の池田会長がサクラのライトアップに合わせ、お茶会（野点）

をしてくれました。 

  

お茶会写真 1です。 お茶会写真 2です。 

  

今年は梅がきれでした。円形広場のウメの写

真です。 

円形広場のウメの写真 2です。 

  

Ｍ棟とＩ棟角にあるモクレンです。 Ｄ棟角に咲いたユキヤナギです。 



 

 

C棟のソメイヨシノです。 K 棟と L棟の間の駐車場側のソメイヨシノで

す。 

  

管理センター側から撮った A 棟前のソメイヨ

シノです。 

築山下のソメイヨシノは今年ライトアップし

ました。左横にある白いサクラはオオシマザ

クラです。 

  

センダイザクラとソメイヨシノです。 センダイザクラです。きれいですね。 



  

N 棟前のソメイヨシノです。 シダレザクラです。 

  

◆ ２０１８年４月７日  ウォークスルー 

パークヒルズ 33期最初のウォークスルーを 4月 7日に行いました。 業者の皆さま、

理事の皆さま、緑の会の皆さま、総勢 15名参加、有意義なご意見をいただきまし

た。  

  

業者の皆さま、理事の皆さま、緑の会の皆さ

ま。 

Ｋ棟とＬ棟の間の花壇に咲いたエリカです。

ひかるガーデン徳原さんのご努力の成果で

す。 



 

>  

Ｄ棟玄関前の寒椿です。これも木下さんの長

年ににわたる剪定の成果です。 

Ｊ棟会議室入口に咲いたシャクナゲです。 

 

>  

Ｊ棟 2系玄関内に飾られた緑の会会員の力作

胡蝶蘭です。 

Ｆ棟玄関前に咲いた寒椿と山吹です。 

 

>  

Ｅ棟玄関前に咲いたシモクレンとカンツバキ

です。 

Ｈ棟横に咲いたスミレです。 

  



◆ ２０１８年６月２日(土） 
理事の皆さま業者の方々とウォークスルーに参加しました。 

ウォークスルーは 2か月ごと植栽・花壇・芝生等の状態を確認する大事な活動のひと

つです。  

  

理事の皆さま業者の方々とのウォークスル

ー。 

D 棟道路側にさいたアジサイです。 

  

E棟上にさいたアカンサスです。 D 棟円形広場間の道の両側にある花壇のひと

つです。 ひかるガーデンの長年の苦労が実

った結果ですね。花の名前はパークの花と

緑・花壇ブロック５をご参照ください。 

  

Ｊ棟玄関前にさいたアジサイです。 H棟玄関前にあるパークには珍しいアジサイ

です。何年か前に池田会長が植えました。 

  

https://park-rijikai2.sakura.ne.jp/midori/syokusai_b5.html
https://park-rijikai2.sakura.ne.jp/midori/syokusai_b5.html


◆ ２０１８年６月９日（土） 
久し振りに花壇の植え替えをしました。今回は緑の会が管理する花壇全ての植え替え

とジュースをつくるためウメの採集を行いました。参加の皆さまお疲れさまでした。  

 

  

花壇の植え替えです。 Ｈ棟とＫ棟の間にある花壇です。植えている

のは インパチェンスとコリウス。 

  

円形花壇です。 Ｃ棟上にあるウメを採っている写真です。 

  

ウメを採っている写真２です。 Ｍ棟とＮ棟の間にあるつるバラが今年もきれ

いにさきました。緑の会で植えたバラです。 

  



◆ ２０１８年７月２９日（日） 

7月 29日（日）台風のため一日順延した一斉除草を行いました。 

  

管理センター前で。 イオン側の写真です。子ども会のメンバーの

方も 家族で参加してくれました。 

  

今年も緑の会メンバー特製の梅ジュースを味

わい ました。暑い中参加してくださった皆

さまに感謝致します。 

D 棟上にあるひかるガーデンが管理している

花壇 今年は大変きれいですね。下にみえる

芝はセントオーガスチンで緑の会の会員がさ

し芽で殖やした芝生です。 

  

H棟横にある緑の会が管理している花壇で

す。今年は特にきれいにできました。自画自

賛。 

緑の会が管理している H棟前にある円形花

壇です。 



 ◆ ２０１８年８月４日（土） 

8月 4日、ウォークスルーを実施しました。生育不良の樹木を中心にみてまわりまし

た。 

  

管理センター前で。 Ｈ棟前の円形花壇です。ポーチュラカが見事

に咲きました。 

 

 

Ｊ棟角にある花壇です。 Ｊ棟横に咲いている緑の会で植えたノーゼン

カツラです。 

  



Ｎ棟側にあるひかるガーデンさんが管理して

いる花壇です。分厚い日陰に強い芝生を採用

することにより、土砂の流出止めに成功し緑

が映え花壇が一段ときれいになりました。 

Ｌ棟とＫ棟の間にある花壇です。 

 ◆ ２０１８年１１月２４日（土） 

子供会と一緒にチューリップ球根植えを行いました。その後緑の会が管理している 花

壇にパンジーを植えました。 

  

記念写真 チューリップの球根を植えて花壇の周囲にパ

ンジーを植えている写真です。 

  

円形花壇にパンジーを植えている写真です。 Ｈ棟下に咲いたツワブキです。管理センター

とＨ棟の間の道を上ってくると右手にみえま

す。又管理センターの裏庭のツワブキもきれ

いです。 



  

昨年さび病が発生しさび病に強い品種アベリ

アホープレイズに植え替え白い花が咲きまし

た。場所はＩ棟とＨ棟の間にある遊び場下Ｂ

棟側です。 

 

 

Ａ棟のキンモクセイ毎年いい

においを楽しんでいます。 



◆ ２０１９年４月１２日 
今年の春も、パークヒルズの敷地内は、様々な花で彩られてきました。 

たくさんの方に楽しんでいただいています。 

 

  

管理センター裏庭にあった早咲きのサクラ、

オカメザクラ 2 本が J 棟と円形広場の間に移

植されました。その１本です。 

J 棟と I棟の間にあるウメが 1 本枯れたため

植え替えられた紅梅です。見事に咲き梅園全

体が見ちがえました。 

 

 

M 棟玄関前のソメイヨシノの生育がわるく、

ソメイヨシノにうりふたつの病気に強い新品

種ジンダイアケボノに植え替えられました。

管理センター裏庭のオカメザクラを移植し、

その場所にもこのジンダイアケボノが植えら

れています。 

J 棟と円形広場の間のハナミズキ 3 本 生育

がわるく桃に植え替えられました。色とりど

りの桃が植えられ、大変きれいになりまし

た。 



  

H 棟側のソメイヨシノとセンダイシダレで

す。今年もきれいでしたね。大勢の人が写真

をとっていました。 

築山下 I 棟側のソメイヨシノですパークヒル

ズ自慢のサクラの１本になりました。 

  

桜と築山越しのパークヒルズです。 管理センターと H棟の間にある「パークヒ

ルズサクラ通り」（命名はコミュニティ理

事）です。 

  

築山下のヤエベニシダレ並木です。何が原因

かはわかりませんが、今年は花の付き具合が

よくありませんでした。なお築山下にヤエベ

ニシダレが新たに 1 本補植されました。来年

に期待ですね。 

管理センター裏庭のソメイヨシノです。右手

奥に今年例のジンダイアケボノ（ソメイヨシ

ノより病気に強い新品種）が植えられまし

た。 



  

H 棟と K 棟の間にある緑の会が管理する花

壇。昨年子供会一緒に植えたチューリップ、

特に赤がきれいに咲きました。 

J 棟と低層棟の間にある花壇です。 

 

 

H 棟横（K棟側）に今年植えられたヤマザク

ラです。K 棟玄関前のヤマザクラも木材腐朽

菌におかされ枯れてきたため同様今年植え替

えられました。数年後が楽しみですね。 

Ⅰ棟玄関前（低層棟側）に今年植え替えられ

た舞姫（エドヒガンザクラ）です。 

 

  



Ｉ棟前（築山側）に植えられた早咲きの品種

アタミザクラです。今年は咲きませんでした

が来年は咲くでしょう。お楽しみに。Ｊ棟前

（築山側）にも植えられています。 

  

  

◆ ２０１８年４月１３日  ウォークスルー 

２ヶ月ごと行われるウォークスルーが始まりました。 

  

理事の方並びに緑の会会員が参加し 植栽花

壇のみまわりをする活動です。アスコットさ

んが案内説明し業者のそれぞれの業務内容を

監理します。 

一例ですが、２号線イオン側角の一昨年伐採

抜根し今年植え替えたケヤキです。枝がよこ

に拡がらない新品種のケヤキで、 木下さん

がインターロック施工（根上がりしない）を

説明している写真です。 

 ◆ ２０１９年４月２８日(日） 

 

  

Ｇ棟角のサトザクラに腐朽菌が発生し植え替

えられました。 

Ｊ棟角のハナミズキとツツジです。今年もき

れいにさきました。 



  

Ｃ棟とＤ棟の間から撮ったサトザクラです。 Ｂ棟下から撮ったサトザクラです。 

  

Ｉ棟側から撮ったフジです。今年中木を 2 本

伐採抜根したため見晴らしが良くなりまし

た。 

Ｉ棟側から撮ったフジの写真です。下に見え

るのは、裸地解消のため新たに植えられたガ

クアジサイとヤマアジサイ及びオカメザサで

す。 

 ◆ ２０１９年６月１日（土） 

6 月 1 日のウォークスルーの写真です。 

 

  



業者の方々から説明をうけていています。 Ｈ棟玄関前に咲いたタイザンボクです。2 年

ごと剪定し、その翌年には大きな花が咲くと

のことです。 

  

タイザンボクの花です。大きな木に成長しま

した。 

円形広場と低層棟の間にあるヒカルガーデン

が管理している花壇に植えられたブルーレー

スフラワーという苗では珍しい花だそうで

す。 

 

  

苗では大変珍しいサルビグロシスという花で

す。 
  

  

◆ ２０１９年６月８日（土） 

花壇の植え替えと梅の採取を行いました。 

 



  

H 棟と K 棟の間の花壇にコリウスとインパチ

ェンスを植えました。 

J 棟低層棟側角にある花壇にもコリウスとイ

ンパチェンスを植えました。パークにお住ま

いの 3 歳になるお子さんとお母さんが手伝っ

てくれました。 

  

B 棟上にあるウメです。今年は不作で、あま

りウメの実が採取できず、緑の会の会員の一

人が木に登り梅の実を採り、これで一斉除草

に提供する梅ジュースが作れそうです。 

J 棟と円形広場の間にウメです。天候か 剪定

が早すぎたのかわかりませんが、ここのウメ

の木には実があまり菜っていませんでした。 

 

  

H 棟と管理センター裏庭の間にある花壇の植

え替え作業をしている写真です。  

  

 ◆ ２０１９年７月 27 日（土） 

7 月 27 日一斉除草が行われました。今年も緑の会会員特製の梅ジュースを飲みまし



た。 

 

  

参加者皆で梅ジュースを飲んでいる写真で

す。 

管理センター前で除草している写真です。低

層棟前もきれいになりました。 

  

A 棟上にあるひかりガーデンが管理している

花壇にカシワバアジサイがみごとに咲きまし

た。 

昨年秋に I棟とフジ棚の間に土砂流出を防ぐ

ため、又、裸地の解消を目指し殖えられたア

ジサイ（いろいろな種類あり）です。 来年

はもっときれいに咲くでしょう。 

  

◆ ２０１９年１１月２４日（日） 

予定していた 11 月 23 日は、雨天中止となり、翌日 24 日、子供会の皆さんと一緒に

H 棟と K 棟の間にある花壇にチューリップの球根を植えました。 

又緑の会が管理している花壇 7 か所にパンジーを植えました。 

 



  

管理センター裏庭の角にある花壇です。 張られたテープに沿って子供たちに 順番に

球根を植えてもらいました。 

  

お父さんと一緒に球根を植えています。 参加者全員の写真です。皆さん楽しく 赤白

黄色のチューリップの球根を植えました。来

春花が咲くのを楽しみにしてください。 ご

苦労さまでした。 
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